

“Hablado el mismo idioma”

Las actividades en las que me quise enfocar fueron: elogiar a mis estudiantes y practicar la escucha.

Esta semana se prestó perfectamente para poner en práctica ambas actividades, ya que estamos trabajando con los oficios y profesiones y dentro de los cuales mis pequeños tenían que exponer que quieren ser de grandes.

Me llevé una grata sorpresa que todos tienen definido qué quieren ser de grandes, y me fue muy satisfactorio el recibir de su parte una exposición clara utilizando su lenguaje oral.

Al momento que les tocó su participación, se mostraban entusiasmados y escuchados, pues me di el tiempo de conversar con cada uno sobre lo que desea ser de grande y el por qué lo desean. Al final les agradecí por su participación no sin antes elogiar su trabajo y las habilidades que observé en ellos dentro de su exposición.

El caso que más me causó gracia fue el de Itzel, pues ella muy segura de sí misma, nos dijo que quiere ser Doctora y aparte poner uñas. Esto es lo mágico de trabajar con alumnos de preescolar, que una vez que decides practicar la escucha activa con ellos te encontrarás en su mundo, que la mayoría de las veces se encuentra aún, lleno de ilusiones y pensamientos positivos.

¡Me encantó esta actividad!